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PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIANA 
Secretaria Municipal de Obras 

 

CI - Comunicação Interna 

 

Nº658 Ano: 2022 

 

De: Secretaria Municipal de Obras 

 

 

Para: Prefeito Municipal / Secretaria de Governo 

 

Assunto: Resposta Requerimento 93\2022 – autoria dos Vereadores Adimar José, 

Ronaldo Bento, José Antunes, Pedro Ulisses, Manoel Douglas, Gilberto Mateus, 

Ricardo Miranda, José Sales, Fernando Sampaio 

 

Ex.mo Prefeito Municipal Juliano Duarte 

Prezado Secretário Edvaldo Andrade 

 

Trata-se de requerimento 093/2022 encaminhado pela Câmara Municipal, 

objetivando informações acerca do cumprimento da Lei Municipal de nº 2.240\2008 

que Instituiu o Programa de Valorização do Patrimônio Cultural, o Programa 

Estratégico de Desenvolvimento Sócio-econômico e o Plano de Gestão, com propósito 

de promover o desenvolvimento da localidade de Santa Rita para fins de oferecer 

sustentabilidade econômica como alternativa à mineração.  

 

Cumpre informar, que o programa instituído pela referida Lei Municipal, fora 

destinado a promover ações com o propósito de recuperar o casario histórico, o 

paisagismo urbano, o piso das vias urbanas e calçadas, as cerimônias civis e 

religiosas, as festas profanas, a cultura oral, musical, literária, folclórica e culinária, 

entre outros valores culturais do Distrito e Santa Rita Durão, transformando tais 

atrativos em produtos turísticos, de maneira a criar um nicho econômico alternativo 

à mineração.   

 

Como se sabe, dentro do proposito do programa e a luz da competência desta 

secretaria, foram feitas intervenções pontuais tais como: 

 



• Substituição da pavimentação asfáltica por paralelepípedos nos 

moldes da ordenança histórica; 

• Restauro de parte da Igreja Nossa Senhora do Rosário; 

• Restauro integral da Igreja Nossa Senhora de Nazaré; 

• Núcleo Histórico do Distrito fora Tombado a nível Municipal; 

• Confecção de um campo society e pista de caminhada. 

 

           Dentre as muitas demandas com status de execução iminente e ou sob análise 

de viabilidade que serão deliberadas a seu tempo por esta Secretaria após anuência 

da Administração, destacamos: 

 

• Realização de substituição da iluminação publica por cabeamento 

subterrâneo; 

• Obras na ponte de acesso ao Distrito via Programa de Compensação 

com a Fundação Renova; 

• Substituição da caixa d’agua da Escola Municipal Sinhô Machado bem 

como reforma do “Tempo Integral”; 

• Reforma do Campo de Futebol Municipal; 

 

 

 Por ora, é o que nos cumpre. 

 

 Mariana, 24 de junho de 2022. 

 
 

 
 

                                         Engº Marcelo Henriques Pinto 

Secretário Municipal de Obras e Gestão Urbana 

 
 

 
Recebido em   ........./........../2022 

 
Assinatura:__________________________ 
 
Nome completo:______________________ 

 



PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIANA 

Secretaria de Cultura, Patrimônio Histórico, Turismo e Lazer. 

Ofício Nº 071 Ano: 2022 

Ofício 071/2022 

Assunto: Resposta ao Requerimento Nº93/2022 

Ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara de Vereadores 

Senhor Ronaldo Alves Bento 

Em atenção ao requerimento 93/2022, referente a solicitação de informações sobre Lei Municipal de 

nº 2.240/2008 que institui o Programa de Valorização do Patrimônio Cultural, Programa Estratégico 

de Desenvolvimento Socioeconômico e Programa de Gestão Localizada do Distrito de Santa Rita 

Durão, esta gestora ao saber de tal solicitação, e não se mantendo inerte a situação, de imediato 

procurou em seus arquivos, não encontrando nenhum documento que constatasse alguma ação 

executada que remetesse a Lei Municipal acima citada. 

Vale ressaltar que o Distrito de Santa Rita Durão foi o único contemplado com o projeto Luzes.No 

Patrimônio, parceria entre a Secretaria de Estado de Cultura e Turismo, IEPHA e Mineradora Vale, 

onde será trocado toda a iluminação por cabeamento subterrâneo e a requalificação da iluminação 

pública. Este projeto se encontra em tramitação de acordo por parte da mineradora e o lepha. 

Sobre a Casa de Rótulas, casarão este histórico, foi proposto pelo Conselho Municipal de Patrimônio 

Cultural, projeto que contemplasse roda a reforma do edifício histórico. 

Acerca das demais ações, estas poderão ser respondidas através de seus órgão competentes. 

Sem mais para o momento, renovo protestos estima e admiração. 

Atenciosamente, 

AndréªÁQa Umbelino 

Secretária de Cultura, Patrimônio Histórico, Turismo e Lazer. 

Local de entrega: Assinatura: 

Recebidoem .vnnu/en./2022 Nome completo 

Carimbo: — —— 



PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIANA 

Secretaria de Desenvolvimento Econômico 

ClI - Comunicação Interna Nº 108 /24/06/2022 

De: |Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico 
Para: | Secretaria de governo 

Assunto: Resposta a oficio 

Prezado, 

Conforme solicitação a respeito do requerimento 93/2022 da Câmara Municipal de Mariana, 

Informamos que a lei 2.240/2008, que trata do programa de valorização do patrimônio 

Cultural, programa de desenvolvimento socioeconômico e programa de gestão localizada no 

Distrito de Santa Rita Durão no Município de Mariana, ao que é pertinente a pasta da 

Secretaria de Desenvolvimento Econômico, todas as reivindicações solicitadas sempre 

são atendidas e cumpridas, entretanto na pauta deste requerimento informo que 

Nenhuma das solicitações são dirigidas diretamente a esta secretaria. 

Sempre nos colocando a disposição para qualquer esclarecimento que se fizer necessário: 

Atenciosamente, 

/ Á 

Pedro Cesal CÁiveira Nunes 

Secretário M i'ciplài de Desenvolvimento Econômico P 
V 

Local de entrega: Assinatura: 

Nome completo 
Recebidoem ......... D /2022 Carimbo: 



PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIANA 
Secretaria Municipal de Educação 

CI - Comunicação Interna NºSEJO56 Data: 20/06/2022 

De: Secretaria Municipal de Educação 
Para: Secretaria Municipal de Governo 
Assunto: Resposta ao Requerimento n. º 93/2022 de autoria dos Vereadores Adimar José, Ronaldo 
Bento, José Antunes Vieira, Pedro Ulisses Coimbra, Manoel Douglas, Gilberto Mateus, Ricardo 
Miranda, José Sales e Fernando Sampaio. 

Prezado Sr. Edvaldo Santos de Andrade, 

Servimo-nos da presente, em resposta ao Requerimento n. º 93/2022 de autoria dos 

Vereadores Adimar José, Ronaldo Bento, José Antunes Vieira, Pedro Ulisses Coimbra, Manoel 

Douglas, Gilberto Mateus, Ricardo Miranda, José Sales e Fernando Sampaio, para informar, que esta 

sendo avaliado a desapropriação de terreno, por meio da Secretaria Municipal de Obras, a fim de 

construir um novo prédio para abrigar a Escola Municipal Sinhô Machado, localizada no distrito de 

Santa Rita Durão. 

No que tange a substituição da caixa d'água da atual escola, ressaltamos que está 

Secretaria forneceu o material solicitado pela Secretaria de Obras para a execução do serviço. 

Sem mais para o presente momento, deixo os meus sinceros votos de estima e consideração. 

Cordialmente, 

Carlene Fegaª âe Almeida — 

Secretária Municipal de Educação 

Local de entrega: Assinatura: 

Nome completo 

Recebidoem ......... VE 12022 Carimbo: 
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Diante o exposto, renovamos pedidos e que seja mobilizado esforços para 

cumprimento da lei e atendimento das demandas do distrito que infelizmente passa 

por diversas dificuldades em caráter de urgência. 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. 

Mariana, 02 de junho de 2022. 

PEDRO ULISSES COIMBRA 
?orutlqy P 

Vereador 


